



So sah es beim Bürgersingen in Braunschweig aus: Die Bürgerstiftung Werra-Meißner will den Erfolg mit der Aktion „SingMitMensch“ jetzt auf dem Marktplatz in Eschwege wiederholen. Foto: privat/nh

Jeder kann (mit)singen

Bürgerstiftung organisiert ab dem 3. Mai Bürgersingen auf dem Eschweger Marktplatz

VON TOBIAS STÜCK

ESCHWEGE. Die Bürgerstiftung Werra-Meißner plant, im Frühjahr und Sommer achtmal sogenannte Bürgersingen zu organisieren. Auf dem Eschweger Marktplatz sollen dann immer mittwochs Menschen mit Freude am Singen zusammenkommen, die sich aus einer Liste von Liedern auf verschiedene Musikstücke einigen können. Unterstützt wird die Aktion von Gesangsvereinen aus dem gesamten Kreisgebiet.

IDEE

„Chöre im Landkreis sollen eine Plattform zur Präsentation ihres Könnens erhalten und die Menschen wieder Spaß am Mitsingen bekommen“, sagt Karl-Heinz Riechel, Mitglied des Stiftungsrates, der jetzt das Projekt vorstellte. Jeder kann ohne Voranmeldung mitmachen. Die Idee stammt von den Bürgerstiftungen in Halle und in Braunschweig. Sie hatten das in den vergangenen Jahren mit gro-

ßem Erfolg vorgemacht. „Es ist nicht unser Anspruch, damit die Chormusik zu retten“, sagt die Vorsitzende der Bürgerstiftung, Ursula Baumgärtel-Blaschke. Vielleicht könne aber aus der Aktion ein Projektchor entstehen.

TERMINE

Acht Termine sind vorgesehen. Am 3. Mai geht es los, am 30. August ist Schluss. Zu Jo-

hannisfest und Open Flair finden keine Veranstaltungen statt. Das Bürgersingen findet immer mittwochs von 18 Uhr bis 18.45 Uhr auf dem Marktplatz in Eschwege statt. Bei Regen weichen die Sänger in die Marktkirche aus.

KONZEPT

An jedem der acht Termine lädt die Bürgerstiftung Werra-Meißner auch einen Chor ein.

Er soll die Grundstimme für das Singen mit den Bürgern bilden und gleichzeitig zum Mitmachen motivieren. „Eine besondere Aufgabe kommt hier den Chorleitern zu“, sagt Riechel.

An vier Terminen sollen junge Chöre oder Solisten die Möglichkeit haben, sich zu präsentieren. Beteiligt sind Schüler der Anne-Frank-Schule aus Eschwege. Hier ist ein Mitsingen nicht vorgesehen.

HINTERGRUND

Bürgerstiftung engagiert sich seit 2004

Die Bürgerstiftung Werra-Meißner gibt es seit dem Jahr 2004. Sie will das bürgerliche Engagement im Kreis fördern und unterstützt deshalb Einzelprojekte in den Bereichen Jugend, Familie, Musik, Kunst, Integration von Flüchtlingen, Geschichte, Umwelt und besonders bedürftigen Personen. In den vergangenen Jahren hat die Bürgerstiftung vermehrt eigene Projekte entwickelt. Mit dem Wettbewerb „MachMitMensch“ hat

die Stiftung das Miteinander zwischen Jung und Alt ange-regt. Der Wettbewerb „Verein fit für die Zukunft“ hat eine lebhaftige Diskussion in den Vereinen zur Zukunftsfähigkeit geführt. Durch alle Aktionen sei der Gemeinsinn gestärkt worden. Die neueste Aktion „SingMitMensch“ startet am 3. Mai und endet am 30. August. Bürger können ohne Anmeldung und Kosten auf dem Eschweger Marktplatz mitsingen. (ts)

LIEDER

Bei der Aktion „SingMitMensch“ können die Teilnehmer aus 40 Liedern aussuchen. Die Titel reichen von Volksliedern wie „Am Brunnen vor dem Tore“ oder „Geh aus mein Herz und suche Freud“ über Klassiker wie „Yesterday“ von den Beatles oder „Over the Rainbow“ bis zu modernen Schlagern wie „Atemlos“ von Helene Fischer oder „Ich war noch niemals in New York“ von Udo Jürgens. Die Texte zu den Liedern organisiert jeweils die Bürgerstiftung.